



Das Bärenherz-Team ist begeistert von so viel Engagement: Mona Meister, Ulrike Herkner, Martina Binder und Elvira Wegner

03.04.2018 15:41 CEST

## **Verabschiedung vom Arbeitsplatz: Auf Wunsch spenden KollegInnen für das Kinderhospiz**

Martin Binder ist seit 2014 ehrenamtliches Mitglied im Förderverein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. Als sie im März ihre alte Arbeitsstelle verließ, wünschte sie sich zur Verabschiedung von ihren KollegInnen und ihrem Chef Spenden für das Kinderhospiz.

Unglaubliche 1.345 Euro sind auf diesem Wege zusammen gekommen. Am 28. März übergab Martina den Betrag dem Bärenherz-Team.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Martina für ihr Engagement für das Kinderhospiz und ein bärenherzliches Dankeschön geht an ihre großzügigen KollegInnen!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325